

Campus de — Bourg-en-Bresse



Revue
de presse

Université Jean Moulin Lyon 3

Les étudiants de Lyon 3 investissent le Campus

9 septembre 2024 – Le Progrès

Bourg-en-Bresse

Les étudiants de Lyon 3 investissent le campus



Les étudiants en 1^{re} année de droit sont les plus nombreux sur le campus Photo Lyon 3

Depuis le lundi 2 septembre et jusqu'au 7 octobre, les étudiants de l'Université Jean-Moulin Lyon 3 effectuent leur rentrée sur le campus de Bourg-en-Bresse. Comme chaque année, les étudiants de chaque promotion sont accueillis par les équipes de direction, les coresponsables des formations, ainsi que par

le personnel du campus.

« Les étudiants de première année de licences générales (droit, histoire et gestion) et de première année de BUT (bachelor universitaire de technologie) bénéficieront, cette année, d'une journée complète d'intégration », détaille Jessie Léonardi, responsable adjointe du service relations

extérieures, communication et vie étudiante.

Pour cela, un programme a été spécialement conçu pour eux, avec une activité de « team building » visant à renforcer la cohésion, l'organisation d'un village partenaires où l'ensemble des services de l'université seront représentés ainsi que les structures de

la ville de Bourg-en-Bresse, des animations diverses et la présence d'un foodtruck pour le déjeuner. Le lundi 9 septembre, ce seront les étudiants en licences professionnelles banque et gestion administrative ainsi que les alternants en master 1 qui seront accueillis au sein de l'université Burgienne.